

Nous nous sommes rendus le week-end dernier à la cathédrale de Fada N'Gourma pour assister à une messe de l'Avent. Si si, Fada compte une cathédrale ! Et encore, idéalement il faudrait encore un peu plus grand pour accueillir les fidèles. Nonante minutes de liturgie qu'accompagne une chorale agrémentée d'un synthé (l'orgue n'étant pas très répandu ici...) et d'un djembé (instrument pas très répandu dans les messes occidentales par contre).

Si le déroulement de la liturgie nous est tout à fait familière, la messe est cependant plus ambrancée

{gallery}lau-marc/200812/cathedrale{/gallery}